



#MujerDerechosyOportunidades | #Ucayali ✨

¡Aprendizaje y reflexión! Cerca de 300 estudiantes de la I.E. El Arenal de Pucallpa participaron el 18 de marzo en 2 grupos en nuestra capacitación sobre los derechos y deberes del niño, la prevención de la violencia, y la promoción del amor propio para erradicar desigualdades desde la niñez.

Además, con los estudiantes de la Pre San Marcos, abordamos temas clave como los derechos y deberes de los niños y adolescentes, la prevención de la violencia en redes sociales y relaciones interpersonales, y la construcción de un proyecto de vida para fortalecer el amor propio.

¡Gracias a todos por ser parte de esta experiencia transformadora! ✨